

Depuis le mois de septembre, les deux classes de CE1 se relayent au potager pour l'arrosage des légumes d'automne et de fin d'été. C'est le résultat de leur travail de jardiniers de l'année passée.

Les élèves ont déjà pu déguster quelques tomates cerises, du radis noir, du concombre, du poivron vert.

Quelques petits potimarrons et navets, mais aussi des radis noirs, des topinambours, des poivrons, des betteraves, du poireau, des carottes, des courgettes spaghetti et des salades poursuivent leur croissance.

Les haricots blancs ramassés récemment ont été écosés par la classe de Murielle et sont stockés au frais.

Prochainement, les légumes restants seront récoltés et cuisinés pour une dégustation offerte aux CP. Le passage de flambeaux sera effectué et ils auront la charge du potager au Printemps suivant.

Bravo les CE1 et vivement la dégustation !

L'écosage des haricots en photos :



